

# NORDAMERIKA

# EUROPA

# AFRIKA

# SUEDAMERIKA

Zucker, Rum und Tabak

Frankreich gehört zu den europäischen Staaten, die stärker am atlantischen Sklavenhandel beteiligt waren. Sie profitierten davon besonders durch Luxusartikel wie Zucker.

einfache  
Manufakturprodukte

Sklaven

Im 18. Jahrhundert wurden 20% aller Sklaven aus der Bucht von Benin transportiert.

Am 22. August 1791 beginnt die Haitische Revolution, die schließlich 1806 zu Haitis Unabhängigkeit führt. Aber bis dahin ist noch ein langer Weg.

Haiti

Benin

Südl. Äquatorialstrom

Guinea-Strom

